念事業が、

な

ただきました。

合格者

計

14

21

35

46.1

職

組立、機械加工·保全

製造業務·設備保全業務

建築鉄骨の部材加工・組立・溶接

電気機械器具組立従事者

進学未定

家居他

0

1

1

1.3

合

42

34 76

100

性別·数

男

男

男2

女2

男

男

男

男2女1

女

男

男

男

男

男

男

男2

男

男

男2

女

女

女

女

女

女

女

男

女

男

男

男

男

男

令和3年度 北部高校進路状況(今和4年1月末現在)

合格者

四年制大学

合

格者

4

5

6.6

職

0

1

1.3

富士通インターコネクトテクノロジーズ株式会社 長野市

就 職 先

住友電エウインテック株式会社 田口事業所

未内定者

内定者

27

12

39

51.3

新光電気工業株式会社

株式会社ブルボン 上越工場

ニチアスセラテック株式会社

テクノエクセル株式会社

信光工業株式会社

創研建設株式会社

株式会社岩野商会

株式会社北條組

株式会社トラスト

合同会社西友

株式会社エムデジ

角上魚類株式会社

長野運送株式会社

マルヨ石材

株式会社竹風堂

株式会社栗庵風味堂

株式会社長野県A・コープ

新潟運輸株式会社 長野支店

ヤマト運輸株式会社長野主管支店

マツナガ建設株式会社

株式会社デリクックちくま

長野リネンサプライ株式会社

-般社団法人休暇村協会 休暇村妙高

社会福祉法人敬老園

株式会社高見澤

信濃電気製錬株式会社 柏原工場

カイシンエレクトロニクス株式会社

株式会社みすずコーポレーション

株式会社フクザワコーポレーション

カイシン工業株式会社

株式会社角藤

男子(人)

女子(人)

合計(人)

割合(%)

就贈

進学

短期大学 専門学校

4

勤務地

長野市

長野市

新潟県

信濃町

長野市

飯綱町

須 坂 市

長野市

長野市

5.3

合格者

10

16

26

新 潟 県 製造オペレーター

製革職

生産職

製造職

技能職

食品製造

長野市 ダンプトラック運転手

飯 山 市 施工管理技術者

長野市 工事職員

長野市 内装仕上工

須 坂 市 施工技術職

長野市 土木技能者

長野市 塗装技能職

新潟県 ホテルスタッフ

長野市 調理業務

長野市 店舗運営

長野市 店舗スタッフ

販売員

長野市 食品販売・加工職

長野市 セールスドライバー

長野市トラックドライバー

長野市 セールスドライバー

上 田 市 介護職

須 坂 市

小布施町

長野市 めっき作業補助および検査

クリーニングスタッフ

長野市 販売・受付事務スタッフ

長野市 栗菓子販売・喫茶スタッフ

製造技能職

34.2

進路指導係

中島 淳児

て

今年度は新潟県や関東方面

がらも自身の歩む道を決め、い、時に大きな不安にかられ

自

時に大きな不安にかられ

公募)

面接や作文

生徒たちとそうした時間を共有 分の力で勝ち取ってきました。

す

望通りの進路が実現できていま 路未定者がいるものの、 一月末の時点で若干名の進 ほぼ希 0

進学については、

地元志向の強さが目立ちました

一社目での

ここ数年は

適性を見極めて最後まで頑張 就職内定率も約九五%となり をいただきました。 塗装や土木、施工管理等で内定 築土木系の希望者が多く、 した。 校でも数名が内定をい また今年度の三年生は建 ただきま

た成果が出たと思います。

等の練習に力を入れ、 ち取ってきました。 による受験が多く、 推薦(指定校、 が、 に進学する生徒も見られます。

年通り九月となり、 ま り影響は見られませんで 求人にもあ

製造業で多くの求人 人が 半導体等 あり、

本

でしたが、

就職試験の開始も例

発行者 長野県北部高等学校 同 窓

숲 電話 026-253-2030 印刷者カショ株式会社

同窓会長 石 広

之

長野県へのふるさと納税では書 術室への空調機器の設置、また、

県事業に

送り出して頂いたご家族の皆様 に感謝申し上げます 躍とご健勝を祈念申 でとうございます。 立つ三年生の皆さんご卒業おめ ちどうしい中、五山ヶ丘から巣 た先生方々、 令和四年の新たな年を迎え 五山には真っ白な雪、 小林校長先生はじめ指導頂 北部高校 今後のご活 し上げま へ毎日

防接種、 症先の 進めてきて Tokyo2020′ 界規模での対応、 威を振るうコロナウイルス感染 今年になっても、 の感動を頂きました。 Beijing2022 とす 北部高校創立百十周年記 ラリンピッ 見えない終息、二回の予 また三回目と対策を いる政策、 2022 とオリンピッ 令和四年二月に 令和三年夏には、 対策を進め 世界的に猛 が開か これも世

ンヒー

ター

これらを長野県

化により廃車を決めました。 多くの制約の中で学校生活を送 定しました。 協議を重ね、 I 号 年度購入のマイクロバ れからは、 ロバス1台 えてきた、 活動の中で生徒たちの学習を支 同じ様に、 るようになり も思うようにできずにいます また、創立百十 きます。それぞれ、 続くコロナ感染症により、 部活動の利用運行を行って が学校での授業、 同窓会所有のマイ 会員の皆様との活動 同所有の平成二十 「北斗Ⅱ号」 一台での運行を決 同窓会も ス ク

るさと納税、飯綱町より、五十一年卒)より、飯綱町取締役会長金井政明様(部高校を愛する会」に寄付を 同窓会への寄付金より石油フ を十二教室 株良品計画、 飯綱町より、 周年事業では、 へ寄付をし 一へ設置を 地域活 が老朽 昭 ふ和 年は二、四六〇 なりました。 わ への支援の窓口となれば幸いでいたします。 高校への思いの表れです感謝を より て頂きました。 道教室への空調機器の設置をし る北部高校の今後の エアコンの設置ができました。 これも、 これには、 れています ・全教室、 同窓会の皆様の北部 今後も、 昭 その他の教室にも 同年、

また、 八年後 第三通 約十二 令 0

	学校区分	学校·学部学科名	
進学	四年制大学	佐久大学 看護学科	
		山梨学院大学 法学部法学科	
		新潟食糧農業大学 食糧産業学部食糧産業学科フードコース	
		金沢工業大学 情報フロンティア学部経営情報学科	
		愛知産業大学 造形学部スマートデザイン科	
	短期大学	上田女子短期大学 幼児教育学科	
		長野女子短期大学 生活科学科食物栄養専攻	
		大月短期大学	

経済科

坂	城町	石材店		
	学校区分	学 校 名		
7	専門学校	長野県農業大学校		
		長野県長野技術専門校		
7		長野調理製菓専門学校		
		松本調理専門学校		
1		長野理美容専門学校		
		新潟理美容専門学校		
1		長野社会ふくし専門学校		
		日本ホテルスクール		
1		岡学園トータルデザインアカ		
		大原簿記情報ビジネス専門等		
1		信州スポーツ医療福祉専門等		
		ニチイ学館 長野校		
1		上越公務員情報ビジネス専門		
		高崎ビューティモード専門学		
1		中央工学校		
		東京ブライダル&ウェディング		
_		名古屋モード学園		
		Wan 国際ペットワールド専門		

校

として進路室におりますが、 れぞれの生徒が自身と向き 私は今年度から進路指導主事 合格を勝 そ 合 ます からですが、 た一年でした。大変なのはこれ いに活躍してほし しながら、 デミー 学校 学校 私自身も勉強になっ 門学校 それぞれの道で大 いと願 専門学校 つて Wan 国際ペットワールド専門学校 新潟コンピュータ専門学校

.

学校との

北部高校

存立高校としての位置付けであ 改革が示されました。 長野県教育委員会よ あり方が問 ŋ 山間地 高校

部高校の存立を望むために 学級分が減るとのことです。 四七〇人の減少となり、 二〇三〇年には同学区内では 学区では中学卒業生が二〇二二 和二年では募集定員が は募集定員三五〇名程有 -年ころに

同窓生の、

でも、

諸先輩方に築いていただ

す。

徒会執行部に所属し、

年

皆さん、

こんにちは。

幸

本校の将来を見据えていく上

域に愛される学校を目指し、

今 地

いた伝統を受け継ぎながら、

後も新しい可能性にチャレンジ

できる環境を整え、

特色を活か

(令和四)

年三月まで

新同窓会員より

催しました。

その3日間のうち

目指し進学、

これからはさらなる成長を

富士里

宮尾

政幸

(支部長)

尚

輩ものではあります

らを受けて、

県教育委員会は

策定し、公表する予定です。

즱

男令

另子副生徒会長P和三年度

「再編・整備計画」(案)

を

細等につきましては、

県教育委

員会ホー

ムページをご覧くださ

を解決していくことです。

北部

せん。 濃町、 にして取り組まなくてはなり 長野市地域の皆様と、意を一 校の存立に同窓会、飯綱町、 後地域を問うことなく、北部高 を占めているのが現状です。 は長野市からの生徒割合が多く 高校の中山間地域としての信濃 飯綱町の生徒数により、 同窓会員の多くを有する 信 今 今 É 9

に感謝いたします 道を開いていただいていること ある学校環境作りをし、存立の生方の指導、学習を通じて魅力 る高校にと、 れています。 な「地域授業」を教育に取り入 域に出て、 (地域密着型) 北部高校の目指す 地域人材創出拠点を目指す 地域で学ぶユニー このように魅力あ 小林校長先生、 高校とあり、 教育 0) 先 地 ク

してあ 地域関係者各位様の益々のご健 同窓会と北部高校の発展を祈念 勝とご多幸をご祈念申 最後になりますが。 会員の皆様、 いさつといたします。 学校関係者様、 北部高校 し上げま は、

お

料 校行事はコロナ禍であっても、 今年度も 0) 度に生徒たちが今できる最



学校長 小林

尚人

ス感染症の影響により、学校し上げます。新型コロナウイ 多大なるご理解とご協力を賜 ました。授業をはじめ様々な学 ておりますことに心から感謝申 同窓会の皆様にお 日頃より ても感染対策を講じながら - 年過ごすことができ 本校の か 教育活動に れまして 学校に 9 ル

> ています。 年、そして卒業へと成長を続け 生徒たちは次の学年また次の学 個々の自信に繋がったように思 ダンスや各種イベントが開催で 期縮小された北斗祭ではクラス 大限の可能性を模索しながら進 めてきました。特に、 います。様々な経験を通して、 学校全体の盛り上がりと 昨年度延

成二十 来の少子化の進行と時代の変化さて、県教育委員会では、将 教育の将来像を地域とともに検 高校配置等について、 将来を見据えた高校のあり方と が策定されました。地域ごとの 年九月には、より具体化した「高 組んでいく基本理念が示されて な高校づくり」に一体的に取り 変革するための好機ととらえ、 県の高等教育を新たな学びへと 合計画とするのではなく、 応するための単なる縮小・統廃 それには高校改革を少子化に対 改革の指針として二〇一七(平 に対応した教育を推進する高校 「新たな教育の推進」と「新た います。二〇一八 方と不可分な関係にある高校 基本構想」策定しました。 九)年三月に ~夢に挑戦する学び 罕 「学びの改 未来の在 成三十) 長野

年六月から二〇二一 員として、 でも各地区の市町村長、 した。 討するための組織として、

できるように要望します。』域の拠点として可能な限り数 場合、 はの特色ある学びを追及する地 考慮した上で、 の地域の中学生の希望 計画」の策定にあたっては、 状況にあります。・「再編・ を実施することもやむを得な 動等を行える学びの場を考えた 門性のある学習を保証し、 校は「中山間地存立校」として ました。意見・提案書の中で本 四月十三日県教育長に提出され 提案書が二〇二一 夢を実現する学びに必要な高校 を研究しながら、 を活かした学習活動やクラブ活 『〈概要抜粋〉・高校における専 の将来像が議論され、その意見・ の現状や中学卒業者の進学状況 いう内容が示されて 再編基準に沿 その学校ならで 子どもたちの (令和三) ます。 維持 年

馬島

高 原 価

三 幸 良 男 男 人

(飯綱・吉町)

年二月までの間六回の協議会が 教育長、産業界の代表等を構成 会」が旧通学区ごと設置されま 開催されました。その中で高校 校の将来像を考える地域の協議

◆
会

長

広之

(信濃

・仁之倉)

●顧

問

小栁

伸一

(飯綱・)

普光寺

同窓会

役員·代議員名簿

本校を含む旧第三通学区 二〇一九 (令和元) (令和三) 市町村 規模

●副

会

長

上原

市郎 健次

(飯綱・ 飯飯

倉田)

った統廃合 整備 そ 柏 野

◆ 監

事

相 静澤 谷

和典(長野・若槻団地)一男(信濃・荒瀬原)

幹

事

三 駒 井

ハガニ (長野・豊野) 八光二 (長野・豊野)

(長野・豊野)

◆ 代 尻 池田

徳武 小林 康文、村田 文明 羽入田 正信、小林 栄 長原 富夫、徳永 初男 佐藤 北村 照明、 浩信 司 清 (支部長) 佐藤 春幸 (支部長) 中村 力

佐藤 謙一郎 桜井 博 (支部長) 関塚 勉

古

中村 富夫

方からの叱咤激励を賜り よろしくお願い申し上げます をしていきたいと思います。 していきたいと思います。 社会人として活躍 初先輩 何卒 成長 若 2Sカヌー授業 普光寺 芋 Ш 礼 岩村 伊藤 黒岩 高橋 吉郎、 井沢 勇二 渋沢 和 若林 勝範、 佐藤 雅登 長弘 登 (支部長) 安達忠 松村

正敏 (支部長) 中村 徹也

滝澤 武田 和雄、 恵、 小口 清隆 (支部長) 静谷 栄治 渡辺 千賀雄

相 外 山 森秀僖 増田 静雄

丸山 相澤壽、 岩村 文寛 (支部長) 昇一 羽入田 秀一 風間 文彦

塩 外谷 松橋 黒岩 義信、 渡邊勝昭、 郎 (支部長) 高野 暢 若林 宏行

それぞれ はない

が思

い出を作れたの

で

赤

旅行となってしまいましたが、

大 大川 川 田中 佐藤忠夫、 名古 一美

長野 滝沢 佐藤 良春 慶二、 (支部長) 小林 和男

野

松野 上原 岡 樋田 口 滝澤 健次 善治、 卓男、 (支部長(兼務)) 久 坂 保 口 徳永 坂本 健吉 田冷子のかり

野

2学年修学旅行の 報告 二学年主任

お願い

報告とさせいただき

躍をご祈念申し上げるととも

す。

引き続き母校へのご支援を

皆様の益々のご健勝とご活

きたいと考えております。

結び

し、生徒たちの成長に繋げてい

となってしまいましたので、な年は制約が多い中でのスタートスが蔓延し始めました。この学月頃には再び新型コロナウィル れてしまいました。一時は、修ら他地区への変更を余儀なくさ 目的地だった神戸・大阪地区 休校が長引きさらには、 国に緊急事態宣言が発令され、 んとか修学旅行だけでも行い いと思っておりました。 今の二年生が入学した年は全 当初 昨年 のた か

開校マラソン大会

長という立場で生徒会活動に携わってきました。今年度はコロけ禍の影響で様々なイベントが制限されてしまいました。しかし、その中で北斗祭が行われた 度男子副会長の根津幸輔で 私は2年の末から初めて生 今回は北斗祭を3日間開 男子副会 **令和**3 る機会を得ることが出来まし 点が私の中で明確になり成長す 通して、 だきました。時には辛く心が折 多くの貴重な経験をさせていた 3年間は、 たことについて心から感謝して 境の中、工夫を凝らし開催でき りしました。限られた厳しい環 を制限したり、 を避けるために、 れそうになる事も多々ありまし ベント等に関わり、 います。私の北部高校における 日一般公開を行いました。 しかし、これからの経験を 自分自身の改善すべき 学習生徒会活動、 屋台を中止した 入場者の人数 想像以上に 宮本 孝 イ 密





中で



















伊勢神宮で

田

茂和

(支部長)